

**Volksbank Hildesheimer Börde unterstützt gesellschaftliches und ehrenamtliches Engagement:**

# Generationenhilfe Börderegion e. V. erhält ein Elektroauto Typ VW ID.3

**Hohenhameln.** Im Herbst des vergangenen Jahres hatte die Hannoversche Volksbank mit ihrer Niederlassung Volksbank Hildesheimer Börde zum fünften Mal insgesamt drei so genannte VRmobil-Fahrzeuge im Wert von 41.600 € ausgeschrieben, um die sich gemeinnützige Einrichtungen bewerben konnten. „Wir engagieren uns für die Menschen in unserer Region“, betont Kirsten Harder, Filialdirektorin der Volksbank für Hohenhameln. Dabei werden in den letzten Jahren auch verstärkt Nachhaltigkeitsaspekte berücksichtigt. Der praktische Stadtflitzer erfüllt die umweltrelevanten Aspekte. „Mit dem ID.3 möchten wir unseren Beitrag dazu leisten, dass der CO<sub>2</sub>-Ausstoß geringer wird“, erklärt Karoline Böse, Privatkundenberaterin der Volksbank im Beratungszentrum Hohenhameln.

In diesem Jahr ging eines dieser Autos an die Generationenhilfe Börderegion e. V. aus Hohenhameln. Günther Becker vom Vorstand des Vereins freut sich: „Dass wir das eVRmobil von der Volksbank bekommen haben, ist eine große Wertschätzung unseres gemeinnützigen Engagements. Das Fahrzeug ist für uns eine sehr große Hilfe bei der täglichen Arbeit, denn ein Schwerpunkt der Vereinsarbeit besteht in dem wachsenden Bedarf des Begleitdienstes für die Vereinsmitglieder, deren Mobilität aufgrund des Alters sehr stark eingeschränkt ist.“ Bisher wurden die Begleitfahrten mit den privaten Pkw der Helferinnen und Helfer durchgeführt, insgesamt



**Von links: Josef Teltemann (Generationenhilfe), Kirsten Harder, Karoline Böse (beide Volksbank), Gisela Grote, Günther Becker und Wolfgang Lemke (Generationenhilfe). Foto: Matthias Mollenhauer, VB**

46.000 km im vergangenen Jahr. Hierfür und für Vereinsfahrten der Vorstandsmitglieder zu auswärtigen Terminen kann nun das neue eVRmobil genutzt werden. „Im vergangenen Jahr hat unser Verein den Pflegeinnovationspreis der Sparkassen Finanzgruppe erhalten. Mit dem Preisgeld werden wir eine Photovoltaikanlage auf unsere Begegnungsstätte installieren lassen, da ist die Nutzung für das neue Elektroauto ein doppelter Gewinn, damit wir nun auch umweltbewusst fahren können“, ergänzt Vorstandsmitglied Gisela Grote.

Ermöglicht wird die vor gut fünfzehn Jahren begonnene bundesweite Maßnahme der Verlosung von VRmobilen durch die Reinerträge aus dem VR-GewinnSparen. Unter dem

Motto „Wir bringen Norddeutschland in Bewegung“ wurden allein im Geschäftsgebiet der Hannoverschen Volksbank insgesamt 93 Fahrzeuge zur Verfügung gestellt. In ganz Deutschland sind über 4.300 VRmobil-Fahrzeuge im täglichen Einsatz vor Ort.

**Hintergrund:** Die Reinerträge ergeben sich aus dem VR-GewinnSparen der genossenschaftlichen Bankengruppe. Mit einem Einsatz von 5 Euro monatlich, 1 Euro sind der Spieleinsatz für die Lotterie und 4 Euro der Sparbeitrag, der am Ende des Jahres als Gesamtbetrag auf einem Sparbuch gutgeschrieben wird, kann jeder an dieser attraktiven Lotterie teilnehmen. Lotterieveranstalter ist die VR-GewinnSparengemeinschaft e. V., die vor über 70 Jahren von den

Genossenschaftsbanken hierfür gegründet wurde. Zusätzlich zu den Sparsummen und attraktiven Gewinnen fallen beim VR-GewinnSparen die sogenannten Reinerträge an, die über die Volksbanken und Raiffeisenbanken als Geld- und Sachspenden an soziale und kulturelle Einrichtungen vergeben werden. Mehr: [www.vrmobil.de](http://www.vrmobil.de).

Kirsten Harder und Karoline Böse zeigten sich beeindruckt vom Engagement der vielen Ehrenamtlichen und freuen sich mit ihnen über das neue Fahrzeug. Spontan nahmen Sie die Einladung von Günther Becker zu einer kurzen Probefahrt in dem Elektroauto an und ließen sich von ihm einmal durch Hohenhameln chauffieren.

*Gisela Grote*